



Le 24 avril 2023

**Objet : Pièce de théâtre
Taché a du Talent (spectacle de printemps)**



Chers parents,

L'école Alexandre-Taché vous invite à deux de nos évènements du printemps.

Pièce de théâtre

Le mercredi 26 avril à 9h45, les élèves de la troupe de théâtre présenteront leur pièce aux élèves de la 5^e, 6^e, et 7^e année dans le gymnase de l'école. La pièce, intitulée *Filles méchantes, chats vengeurs*, est une création collective et originale par le club de théâtre 7-8-9 de l'école.

Voici un résumé de la pièce :

Gwen est une adolescente dont les parents se sont divorcés récemment. Elle doit finir sa 12e année dans une nouvelle école, une nouvelle ville. Elle n'y connaît personne. Dès son premier jour à l'école, un groupe de filles méchantes semble la cibler et l'intimider. Un garçon dans son école l'accueille normalement, mais est-ce assez pour qu'elle se sente chez elle? Peut-être que sa chatte Joleen peut lui donner un coup de pouce pour s'intégrer dans la nouvelle communauté... et affronter ses intimidateurs?

Taché a du Talent

Le jeudi 27 avril à 13h30, l'école aura son spectacle de talents du printemps sous le titre de « Taché a du Talent ». Ce sera le temps de prendre plaisir des talents extraordinaires de nos élèves. Les élèves présenteront dans le gymnase devant toute l'école (5^e à 12^e année).

Si vous ne pouvez pas participer en personne à ces évènements, ils seront filmés et mis sur la page Facebook de l'école pour votre visionnement à un autre temps.

Merci et au plaisir de vous accueillir à l'école.

Claude Viel
Directeur